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今
回
の
議
会
で
は
、
瑞
穂
町
の

今
後
10
年
間
の
ま
ち
づ
く
り
の

あ
り
方
を
定
め
る
「
長
期
総
合
計

画
基
本
構
想
・
基
本
計
画
」
を
審

議
し
ま
し
た
。
各
議
員
に
よ
る
さ

ま
ざ
ま
な
視
点
か
ら
の
質
疑
･
提

案
な
ど
、
活
発
な
議
論
も
展
開
さ

れ
ま
し
た
。
議
会
だ
よ
り
を
通
じ

て
、
住
民
の
皆
様
へ
報
告
さ
せ
て

い
た
だ
き
ま
す
。
こ
の
紙
面
へ
の

感
想
や
議
会
へ
の
ご
意
見
な
ど
も
、

お
気
軽
に
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。

（
齋
藤 

成
宏
）

11月24日、厚生文教委員会管外調査視察

役場屋上からの富士山


